

Getriebe-Experten innovativ präsent

Gmeinder Getriebe Gruppe mit Neuentwicklung auf der Innotrans

Berlin/Mosbach. Alles im grünen Bereich? Diese Frage hat man bei der Gmeinder Getriebe Gruppe Mosbach in den Vordergrund gerückt – und ein neues Getriebekontrollsystem entwickelt, das dem Nutzer jederzeit vermittelt, ob tatsächlich alles im grünen Bereich ist. Mit der Neuentwicklung „GGT GearSaver“ waren die Mosbacher Getriebespezialisten auch auf der Fachmesse „Innotrans“ in Berlin präsent, wo die Innovation aus dem Odenwald auf großes Interesse stieß.

„Mit dem GGT GearSaver ist es uns gelungen, eine Zustandsüberwachung für Bahngetriebe zu entwickeln, die kritische Betriebszustände erkennt und Warnsignale abgibt“, sagt Gert W. Schiermeister, Leiter der Gmeinder Getriebe Gruppe. Damit ließen sich ungeplante Stillstandszeiten, Ausfälle und große Schäden reduzieren, Wartungsintervalle verlängern. Ein einfaches Ampelsystem zeige an, ob sich das Getriebeöl in Bezug auf Füllstand, Qualität, Abriebzeichen oder

Temperatur im grünen, gelben oder roten Bereich befindet.

Zu den zahlreichen Gästen am Messtand zählten auch Mosbachs OB Mi-



Besuch aus der Heimat bekam der Leiter der Gmeinder Getriebe Gruppe, Gert W. Schiermeister (Mitte), von Mosbachs OB Jann (r.) und Wirtschaftsförderer Weiß.

chael Jann und Wirtschaftsförderer Fabian Weiß, die sich u.a. anhand eines kompletten Straßenbahn-Antriebsstrangs das Leistungsspektrum von Gmeinder vermitteln lassen konnten.